



Binti (istri Bapak Muzayyin). Padahal pembagian harta waris setelah meninggalnya pewaris seharusnya harus langsung dibagikan harta tersebut kepada ahli waris. Namun dalam kasus ini ahli waris lainnya yakni anak-anak dari pewaris pada saat meninggalnya pewaris masih belum dewasa maka secara otomatis yang menjadi wali adalah ibunya atau bagi dayat adalah Ibu tirinya

Pada bab III sudah dijelaskan bahwasannya Ibu Binti menguasai semua harta waris dengan alasan Semua kebutuhan hidup dari anak-anaknya ditanggungnya, namun di sini yang berat hati atas keputusan Ibu Binti adalah Dayat, karena Dayat sudah dinyatakan oleh Ibu Binti tidak akan menerima harta warisan dari pewaris, ini karena dayat bukanlah anak kandung Ibu Binti melainkan anak tiri, berbeda dengan saudara-saudara dayat yang seayah, mereka adalah anak kandung dari Ibu Binti, dan suatu saat harta warisan tersebut akan dibagikan kepadanya

Hal penguasaan yang terjadi itu karena Ibu Binti merasa apa yang di perbuat selama merawat , mengasuh dan mendidik dayat hingga dewasa telah menghabiskan banyak waktu, tenaga maupun biaya yang harus di keluarkan oleh Ibu Binti, mulai dari kebutuhan makanan, sampai kebutuhan pendidikan, Ibu Binti yang mengurus itu semua ketika dayat masih belum dewasa, jadi wajar ketika hak waris dayat telah di minta maka hak waris tersebut tidak diberikan kepada dayat.

Harta waris yang menjadi hak dari dayat ini tidaklah sedikit, jikalau dibandingkan dengan biaya -biaya yang selama ini dipakai oleh Ibu Binti

untuk merawat dayat , kemungkinan besar tidaklah habis karena biaya selama dayat hidup dan tinggal bersama dengan Ibu Binti, jika dihitung saat Bapak zayyin meninggal dunia sampai Dayat sudah dewasa dan berumah tangga yang kurang lebih selama lima tahun Dayat dalam pengampunan Ibu Binti

Tetapi apa yang dilakukan oleh Ibu Binti dalam mengasuh Dayat dari kecil hingga Dayat dewasa merupakan suatu hal yang baik dan perlu di apresiasi karena sebenarnya Ibu Binti tidaklah memiliki kewajiban untuk merawat Dayat karena bukan anak kandungnya sendiri dan yang sebenarnya berkewajiban merawat Dayat adalah pihak keluarga dari ayah kandung Dayat, namun demikian tidak ada yang mau mengasuh dan mendidik Dayat kecuali Ibu Binti.

Kemudian yang menjadi penyebab Ibu Binti tidak memberikan hak waris kepada Dayat itu karena yang di minta pada saat itu adalah sebagian dari gudang kayu yang merupakan ladang usaha Ibu Binti yang kalua diberikan sebagian kepada Dayat maka Ibu Binti akan kesulitan membaginya, disamping gudang kayu yang di minta oleh Dayat, rumah juga di minta oleh Dayat sedangkan jika rumah di bagi-bagikan sama rata juga akan sulit untuk membaginya karena rumahnya akan menjadi sempit dan perlu biaya yang banyak untuk merenovasinya sehingga menjadi kecil-kecil sesuai pembagiannya masing-masing

Dari situ sudah bisa dilihat alasan Ibu Binti ketika tidak membagikan harta warisannya kepada Dayat adalah karena banyak factor dan menurut hrmat penulis alasan tersebut memang bisa dipahami sehingga wajar ketika

Ibu Binti tidak membagikannya kepada Dayat, di samping itu Dayat ketika berumah tangga sudah memiliki pekerjaan yang baik sehingga dia bisa hidup tanpa adanya harta warisan dari ayahnya dan ketika harta waris tersebut di bagikan kepada Dayat maka akan dikawatirkan timbul madharat yang lain karena yang dibagikan ini adalah berupa harta tidak bergerak yang berupa rumah sebagai tempat tinggal dan ladang usahanya Ibu Binti dalam menghidupi anak-anaknya yakni berupa gudang kayu.

#### **B. Analisis Hukum Islam Terhadap Kasus Penguasaan Harta Waris Anak Oleh Ibu Tiri**

Hukum kewarisan Islam yang telah merinci bagian harta warisan yang harus diterima oleh ahli waris itu merupakan ketentuan yang menjadi pedoman bagi umat manusia dalam hal kewarisan. Umat Islam tidak perlu repot lagi dalam menentukan bagian ahli waris, karena dalam Islam sudah ada aturannya tersendiri.

Sebagaimana sudah dijelaskan dalam bab III, bahwa mayoritas penduduk Kelurahan Pegirian adalah beragama Islam. Oleh karena itu penduduk Kelurahan Pegirian menggunakan sistem hukum kewarisan Islam dalam membagikan warisan, tetapi ada juga sebagian warga yang tidak menggunakan sistem hukum kewarisan Islam. Dalam kasus ini ada perbedaan yang menonjol dalam hukum kewarisan Islam, yakni Bapak Muzayyin (pewaris) yang telah meninggal dunia dengan meninggalkan harta warisan yang masih dikuasai oleh salah seorang ahli warisnya yakni istrinya bernama













ahli waris yang berhak (dalam kasus ini termasuk istri dan anak-anak atas harta waris dari Bapak Muzayyin).

Ahli waris seharusnya mendapat bagian harta warisan sesuai dengan apa yang telah ditentukan dalam hukum kewarisan Islam. Karena hal itu merupakan hak ahli waris terhadap harta warisan yang ditinggalkan mayyit. Setiap pribadi muslim mempunyai kewajiban menjalankan apa yang telah diatur, dan setiap muslim juga memiliki hak untuk mendapat harta warisan jika termasuk ahli waris. Maka untuk kasus yang terjadi Kelurahan Pegirian Kecamatan Semampir Kota Surabaya, ahli waris yang berhak menerima harta waris adalah istri (Ibu Binti), dua anak perempuan dan tiga anak laki-laki.

Dalam pembagian harta waris dalam kasus ini memang tidak dapat langsung untuk di bagikan kepada ahli waris ini karena pada saat itu ahli waris yang merupakan anak- anak dari Bapak Muzayyin masih belum dewasa atau belum cakap untuk menerima harta warisan, maka dari itu Ibu Binti bisa di jadikan wali atas ahli waris anak-anaknya yang belum dewasa. Sesuai dengan KHI “*ahli waris yang belum dewasa atau tidak mampu melaksanakan hak dan kewajibannya, maka bagianya diangkat wali berdasarkan keputusan hakim atas usul anggota keluarga.* Namun ketika dewasa nanti harta waris itu harus diberikan sesuai bagianya masing-masing

Untuk bagian istri memperoleh seperempat bagian jika pewaris tidak mempunyai anak. Dan jika pewaris mempunyai anak, Maka Para istri memperoleh seperdelapan bagian, maka dalam ketentuan ini Ibu Binti seharusnya mendapat  $\frac{1}{8}$  bagian. ketentuan ini dilandasi dengan firman Allah







